

DOCTORES J. ALGABA y C. SPREKELSEN

Aportación al tratamiento quirúrgico de las otorreas de perforación central

Publicado en

ACTA OTORRINOLARINGOLOGICA ESPAÑOLA

Año XXIII. Julio-agosto 1972. Volumen IV.

Aportación al tratamiento quirúrgico de las otorreas de perforación central *

POR LOS DOCTORES

J. ALGABA y C. SPREKELSEN

Fue BANZER (1640) el primero que ideó el cerrar las perforaciones timpánicas. Aunque se debe a BERTHOLD (1878-1889) el nombre de miringoplastia, él ya publicó una monografía sobre la posibilidad de ocluir la membrana timpánica con trasplantes cutáneos. Pero fue WULLSTEIN, en el año 1952, el que creó el término «timpanoplastia» y el que en realidad impulsó la cirugía funcional de las otorreas; desde entonces hasta nuestros días son numerosas no sólo las técnicas quirúrgicas utilizadas para el restablecimiento de la integridad de la membrana del tímpano y de la cadena osicular, sino también el tipo de injerto utilizado ha ido variando en el transcurso de los años.

Hoy día se tiende a utilizar injertos de procedencia mesodérmica